

Se reúne delegación cubana con presidente del Congreso Nacional Africano



La Habana, 21 dic (RHC) La delegación cubana a la 54 Conferencia Nacional del Congreso Nacional Africano se reunió en Pretoria con el nuevo presidente de la organización, Cyril Ramaphosa.

Durante ese encuentro se reafirmaron las relaciones históricas de hermandad y solidaridad que siempre han unido a Cuba y esa agrupación.

De acuerdo a fuentes diplomáticas en la conferencia celebrada entre los días 16 y 20, los representantes cubanos elogiaron el heroísmo de los sudafricanos en la lucha contra el racismo y el colonialismo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/150813-se-reune-delegacion-cubana-con-presidente-del-congreso-nacional-africano>



Radio Habana Cuba